



Gedenken an Sendlinger Mordweihnacht in Waakirchen

Beitrag

Am 24. Dezember 2023 hat Staatsminister Dr. Florian Herrmann an der Veranstaltung zum Gedenken an die Sendlinger Mordweihnacht in Waakirchen teilgenommen.

Die Sendlinger Mordweihnacht war ein Aufstand im Jahr 1705 in München, bei dem rebellierende Bauern von den Truppen des Kurfürsten niedergeschlagen wurden, nachdem sie gegen die Unterdrückung und hohe Steuern protestierten.

Bildmaterial: Bayerische Staatsregierung







Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. München-Oberbayern
2. Sendlinger Mordweihnacht
3. Waakirchen